
Beschluss: 
 
Ratsherr Andresen kündigt an, Fragen nach der Sinnhaftigkeit der Erhöhung von Gebühren 
im Rahmen der Vorberatung zu erörtern. Ratsherr Kluckhuhn bittet die Verwaltung, sich ent-
sprechend vorzubereiten. 
 
In diesem Kontext bittet Ratsfrau Hartmann um Erläuterung zu den Differenzierungskriterien 
für die unter Position 2.3.4.1 und 2.3.4.2. der „Tabellarischen Übersicht der Änderungen“ 
aufgeführten Gebührentatbestände für einfache bzw. umfangreiche Einsichtnahme in archi-
vierte Grundstücksakten. Herr Oberbürgermeister  
Dr. Tauras sagt zu, die gewünschten Erläuterungen bereitzustellen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


